



Doscientos alumnos piden que la universidad respete sus matrículas

Un error posibilitó que los estudiantes pudieran cursar materias que no debían

Judit Calvo

Alrededor de doscientos alumnos del grado en Ingeniería de Edificación del Campus Viriato reclamaron ayer durante la Feria de Bienvenida poder mantener las matrículas que hicieron oficiales a principio de curso. El problema que ha surgido entre la universidad y los alumnos responde a un problema informático que hizo posible que los estudiantes se matricularan de asignaturas que por ley debían dejar para más adelante en su carrera. El caso es que «ahora que ha pasado un mes de clase nos dicen que debido a ese fallo tenemos que dar marcha atrás, dejar las asignaturas de las que nos matriculamos y empezar con otras», explica Jorge Martín, uno de los alumnos a los que sus compañeros han elegido para representarles ante las autoridades universitarias.

El momento escogido para hacer escuchar sus reivindicaciones no

podía ser mejor, ya que la primera Feria de Bienvenida de alumnos del Campus Viriato contó con la presencia de la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, a la que los alumnos dirigieron sus quejas.

«No podemos permitir que ahora que ya hemos dado materia, ha habido parciales y hemos asistido a clase nos obliguen a modificar la matrícula», explicaron a la vicerrectora, a la que le pidieron que «no se salte la ley, sino que ya que el fallo no es nuestro, que este año se quede así y que el curso que viene hagan las cosas bien desde el principio», se expresaron.

La responsable del alumnado de la universidad escuchó a los cuatro estudiantes que le plantearon el problema y les aseguró que ella misma intentaría dar una solución a la situación «esta misma semana», una respuesta que agradó a



FOTO EMILIO FRAILE

Pita, de espaldas, escucha a los alumnos junto a la directora de la Politécnica.

los jóvenes, que se encuentran a la espera de qué hacer con sus matrículas.

El resto de estudiantes, aunque no todos están afectados por el error, observaban la conversación

desde las gradas del pabellón universitario, donde se celebraba la bienvenida de los alumnos, y esperaron pacientes a que sus compañeros pudieran hacer llegar sus quejas a la vicerrectora.

Los jóvenes dan una carta a la vicerrectora con quejas sobre Bolonia

Además de la reivindicación referente a las matrículas de este año, los estudiantes de la primera titulación que se cursó en Zamora bajo las directrices de Bolonia entregaron una carta a la vicerrectora de Estudiantes con varias quejas sobre el funcionamiento del Espacio Europeo de Educación Superior.

Las convalidaciones entre los estudios de Formación Profesional y los de grado es uno de los puntos en los que los jóvenes incidieron a la hora de plantear sus quejas a la vicerrectora, que les aseguró que en el mes de noviembre estarían listas las tablas. «El problema es que mucha gente ya ha pagado y cursado esas asignaturas, y nos dan respuestas contrapuestas cuando hablan de devolvernos el dinero de las matrículas», explican los alumnos afectados. También la «mala» aplicación de Bolonia a la universidad inquieta a los estudiantes, «pagamos cinco euros más por crédito porque nos aseguraron atención más individualizada, pero estamos en grupos de 40 o 50 personas», lamentan.